

LKBN ANTARA BIRO JAMBI PERERAT SILATURAHMI DENGAN PT PELINDO REGIONAL 2 JAMBI



Kepala Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Jambi mengunjungi Kantor PT Pelindo Regional 2 di Pelabuhan Talang Duku, Muaro Jambi, dalam rangka menjalin silaturahmi dan memperkuat sinergi antar Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Kamis.

Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Jambi Dolly Rosana di Jambi, Kamis, mengatakan Pelindo merupakan salah satu mitra strategis perusahaan dalam produksi hingga pendistribusian berita.

"Kita memperkuat kerja sama dengan Pelindo tentunya terkait bidang informasi dan komunikasi. Sejau ini ANTARA sudah menjadi mitra bagi Pelindo dalam menyebarkan informasi perusahaan," kata Dolly.

Pada kunjungan silaturahmi ini juga membahas beberapa agenda penting yang akan dilaksanakan ANTARA, yaitu turnamen mini soccer dan turnamen catur yang direncanakan pada Desember 2024.

Dalam kesempatan itu, GM PT Pelindo Regional 2 Jambi Ahmad Fahmi menyambut baik kunjungan ANTARA tersebut karena adanya sinergi antar BUMN dapat mengakselerasi pembangunan di dalam negeri.

Ia menegaskan bahwa Pelindo mendukung terselenggaranya agenda tahunan yang digelar ANTARA Biro Jambi tersebut karena bertujuan untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Jambi.

Pertemuan ini juga diisi dengan sekilas informasi mengenai transformasi Pelindo, terutama yang berkaitan dengan modernisasi dan peningkatan pelayanan pelabuhan.

Terkait agenda turnamen yang dipersiapkan ANTARA saat ini, Fahmi berharap rencana tersebut dapat terlaksana sesuai rencana dan memberikan manfaat bagi peserta turnamen dan perusahaan.

Selanjutnya, LKBN ANTARA Biro Jambi memberikan cinderamata berupa foto karya Fotografer ANTARA kepada GM PT Pelindo Regional 2 serta pemberian cinderamata dari Pelindo kepada ANTARA.

Hadir dalam pertemuan tersebut Rahmat Sururi selaku Manager Komersial dan Kepatuhan Bisnis PT Pelindo Regional 2 Jambi, Rizky Abdul Latief Junior Manager Komersial Pelindo Jambi, Nanang Mairiadi Pewarta LKBN ANTARA Biro Jambi beserta staf ANTARA Biro Jambi lainnya.

Pewarta : Tuyani

Editor: Dolly Rosana

COPYRIGHT © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Jambi pada Jumat, 31 Oktober 2024 15:41 WIB dan dapat diakses melalui tautan ini.
(Desta/Sekretariat Perusahaan)